



NUESTRA CIUDAD



GUTIERREZ CANO CONOCIO LAS NECESIDADES DE GRANADA

Muy movida, en el aspecto político, ha resultado para Granada la semana que hoy comentamos. Lo más relevante, sin duda, ha sido la visita del ministro de Planificación del Desarrollo, don Joaquín Gutiérrez Cano, que llegó acompañado de su esposa y numerosos miembros de su Departamento, en el que figuraban el director general de Planificación Territorial y el jefe de su Gabinete. El señor Gutiérrez Cano, en su primera jornada en nuestra capital, celebró diversos actos en el Gobierno Civil, Ayuntamiento, Diputación y Casa Sindical, presidiendo en esta última el Pleno del Consejo Económico Social, sién-

do el Plan de Desarrollo, que será eminentemente social y que estará destinado a acortar distancias entre la economía de las provincias más ricas y las menos desarrolladas. En su segunda jornada, el sábado, el ministro de Planificación del Desarrollo, inaugurando en el Polígono "La Unidad", de "Asegra", las factorías de "Nifarril" y "AP. Granada". Durante su estancia en Baza, el señor Gutiérrez Cano inauguró una calle dedicada a su padre, el ingeniero don José Francisco Gutiérrez Segura, bastetano de nacimiento. Ayer, domingo, antes de emprender el viaje de regreso a Madrid, el ministro de Planificación del

programa es el que siempre ha tenido: "Aprender, primero, para después servir mejor".

—Con una amplia sesión de trabajo celebrada en el salón de actos del Colegio Menor "Emperador Carlos", dedicada a las dos comarcas del cinturón de la capital o del área metropolitana; que suman más de un cuarto de centenar de municipios de los sectores de Granada y Santa Fe, finalizaron las reuniones que se han venido celebrando en las diferentes capitales de comarca de la provincia entre el gobernador civil, D. José Manuel Menéndez-Manjón y las representaciones de mandos zonales de Granada. Abrió la sesión el subjefe provincial del Movimiento, interviniendo a continuación los alcaldes de Santa Fe, Alfacar, Pinos Puente y el de Churriana, quienes expusieron a la primera autoridad civil granadina los problemas de la zona. Hablaron después el jefe local de Granada, el alcalde de la capital y el presidente de la Diputación, cerrando el acto el señor Menéndez-Manjón, quien destacó que había sabido con claridad acerca de las inquietudes de la provincia en el orden material y político e hizo una llamada a la juventud para incorporarse a las tareas comunes en pro del desarrollo social y cultural de los municipios.

—El príncipe y emir, Addullah Ibn Abdul Aziz, hermano del rey de Arabia Saudita, estuvo el viernes en Granada. Fue recibido por las primeras autoridades granadinas, encabezadas por el capitán general de la IX Re-



El ministro de Planificación del Desarrollo, señor Gutiérrez Cano, durante el acto celebrado en la Diputación provincial, donde fue informado sobre las necesidades de la provincia granadina.

gión Militar y el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. Tras un almuerzo en el hotel Alhambra Palace, ofrecido por la Capitanía General, el emir y su séquito recorrió los palacios de la Alhambra y los jardines del Generalife, emprendiendo a continuación viaje a Córdoba.

—Por una orden del ministerio de la Gobernación, aparecida en el Boletín Oficial del Estado, cesa en el cargo de jefe superior de Policía de Granada, don Angel Mestanza Soriano, cargo para el que ha sido nombrado, por esta orden, don José Ramón

Piñero Soriano, que lo era de La Coruña.

Y ya como final, dos noticias: La creación de un banco de ojos en el Hospital Clínico de Granada, y el comienzo del Festival Internacional de Música y Danza, que ha cubierto sus cinco primeras jornadas, las dos iniciales dedicadas al flamenco, con desiguales resultados, y las restantes con el Ballet de la Opera de Hamburgo. The Williams College Chamber Singers y el Coro de Alumnos del Curso "Manuel de Falla".

MARTINEZ PEREA

GRANADA

dole expuestas las necesidades más apremiantes de la provincia granadina. "Sin una intervención decidida de la Administración, sin un apoyo eficaz de la misma y sin la inversión de fuertes sumas —dijo el señor De Rojas Pérez, presidente del Consejo provincial de Trabajadores— seguiremos sin resolver nuestros problemas. El gobernador civil de Granada, don José Manuel Menéndez-Manjón, en sus palabras, sintetizó con claridad, realismo y precisión los problemas y aspiraciones de la provincia. Gutiérrez Cano contestó diciendo que toda la problemática expuesta era conocida del Gobierno y que se tendrían en cuenta los anhelos para su realización dentro de las directrices del IV

Desarrollo realizó una visita privada a la comarca de las Alpujarras.

—Otro acontecimiento político importante fue la toma de posesión, el miércoles, del nuevo presidente de la Diputación provincial, doctor don Miguel Guirao Pérez, en solemne sesión extraordinaria del Pleno de la Diputación provincial. Al acto asistieron las primeras autoridades civiles y militares, tomándole el juramento al doctor Guirao e imponiéndole los atributos de su cargo, el gobernador civil, señor Menéndez-Manjón, quien en sus palabras resaltó la trascendencia del acto y afirmó que se abre una importante etapa en la vida granadina. El nuevo presidente dijo que su

QUEDA MUCHA INJUSTICIA SOCIAL QUE ERRADICAR

● No se puede negar que informativamente tenemos que estar satisfechos por las noticias que se producen, algunas incluso importantes y esperanzadoras. Lo mejor es dar un repaso a todos los temas.

● En la Casa Sindical provincial tuvo lugar el otorgamiento de escrituras de adquisición de terrenos para los Parques Sindicales a ubicar en Jaén y Linares. Se trata de una obra en la que ha puesto el máximo empeño la Delegación provincial de la Organización Sindical y las autoridades.

● El miércoles un gran número de jiennenses estuvieron presentes en la asamblea nacional de olivareros, celebrada en la sede central de los Sindicatos. En una nueva ocasión mostraron su malestar por la política intervencionista. Llevaron pancartas y defendieron sus intereses con la máxima energía. Hay que reconocer que el problema es importante y afecta a muchas familias.

● Se firmó un convenio colectivo sindical, de ámbito provincial, para el sector sidero-metalúrgico, que afecta a más de siete mil trabajadores de casi seis mil empresas. El convenio establece sustanciosas mejoras.

● La fusión de municipios es otro capítulo de la actualidad de la semana. Se ha aprobado la constitución de la Comisión Gestora para la fusión de los municipios de Carchalejo y Cárchel. Resultado de esta fusión será el municipio de Cárcheles.



Don Antonio García Rodríguez-Acosta inauguró el viernes las nuevas instalaciones del diario "Jaén". En la fotografía, un momento de su visita a los talleres

con unos dos mil seiscientos habitantes. Creemos que los beneficios son importantes, sobre todo desde el punto de vista administrativo. El gobernador civil presidió una reunión en torno a esta fusión.

● Se reunió el Consejo provincial de Empresarios. Hubo en el orden del día interesantes asuntos, llamando la atención la decisión del Consejo de rechazar las medidas intervencionistas. Se dijo también que el Estado debe evitar la despoblación de Jaén y contribuir al desarrollo industrial.

● En visita oficial estuvo en la capital el vicesecretario del Movimiento y jiennense, don Antonio J. García Rodríguez-Acosta, que llegó acompañado del delegado nacional de Prensa y Radio del Movimiento, don Antonio Castro Villacañas y del secretario nacional de Acción Política y Participación, don Jorge García Lorite. En una apretada jornada de trabajo, el señor García Rodríguez-Acosta presidió la inauguración de las nuevas instalaciones del diario "Jaén", acto en el que tuvo una destacada intervención, refiriéndose a la labor de la Prensa y manifestando que queda en la tierra de Jaén mucha injusticia social que erradicar. También presidió una reunión del Consejo provincial del Movimiento, donde se pasó revista a los temas políticos del momento y se habló de proyectos futuros.

● El pacimiento de sales sódicas de Ubeda ha vuelto a figurar en los temas de la actualidad, a raíz de la conferencia del profesor don Francisco Esteban Santisteban, ingeniero de Minas, que fue el descubridor del filón, al frente de un equipo del Instituto Geológico y Minero de España. El hecho real es que el filón no se ha explotado todavía va que existen trabas, al parecer de tipo económico. Es triste porque España es deficitaria de sal y en la zona de Ubeda la explotación podría ser del orden de un millón de toneladas por año. Se trata, según los entendidos, del mayor filón de sales sódicas de Europa.

● Se han cumplido ya tres años de la toma de posesión como obispo

JAEN

● La Carolina, que precisamente ahora va a iniciar sus fiestas, recibió otra visita oficial, la del subsecretario del ministerio de Educación y Ciencia, que en compañía del director general de Archivos y Bibliotecas, don Luis Sánchez Belda, inauguró el Colegio Nacional de E. G. B. "Ramón Palacios" y la Casa de la Cultura, que tendrá carácter comarcal. Dos obras de las que se puede enorgullecer la ciudad, rue a decir verdad es ejemplo de lo que ha de ser una población cuidada y en vías de progresivo desarrollo. Digno de elogio.

de la diócesis de San Eufasio del doctor Peinado Peinado. Muchas veces nos hemos referido a su labor pastoral. Creemos que en este periodo ha servido con sencillez y fidelidad a la iglesia y al Evangelio. Ha sido su más acusada actividad la predicación de la palabra, que ha llevado a los hombres de todos los rincones de la provincia. Ha sabido en su labor ofrecer a la comunidad cristiana de Jaén el mensaje caliente del sentir cristiano. Felicitades, buen obispo.

Antonio GARRIDO

DENEGADO EL PERMISO PARA LA AMPLIACION DEL AEROPUERTO

● La Corporación provincial celebró el viernes, en el salón de actos de la Diputación, la sesión ordinaria mensual, presidida por don Juan de Oña Iribarne. Se trataron muchos asuntos, pero la mayoría de ellos de los considerables de trámite, siendo lo más notable la aprobación del proyecto de presupuesto provincial para los años 74-75 y la denegación, por el ministerio del Aire, del permiso para la ampliación del aeropuerto.

● Nueva semana y nueva asamblea provincial de Jefes Locales. Era la

cambio de impresiones con los reunidos sobre problemática política general. Resaltó la importancia del Consejo local, al que consideró como el auténtico intérprete del sentir de la vida de sus pueblos, exhortando a to-

● En la Casa Sindical se clausuró el Curso 1973-74 de la Escuela Sindical, que ha impartido 884 clases, con un total de 5.054 asistentes encuadrados en 167 grupos y en cursos básicos de capacitación, monográficos y especiales, de colaboración con las delegaciones de Juventudes y Sección Femenina, y de contacto con alumnos de la provincia. A la jornada final asistieron doscientos representantes sindicales de los trabajadores almerienses, interviniendo el delegado provincial de Sindicatos, don Salvador Moya Ripoll, y el director central de la secretaría del Congreso Sindical, don Pedro Fariñas García, quien pronunció una conferencia resaltando el eterno derecho de cada hombre a realizar libremente su propio y original proyecto.

● Se reunieron el viernes, en la Casa Casa Sindical, los miembros de la Ponencia "Viviendas", del Consejo Económico-Social Sindical del Sureste, bajo la presidencia de don Salvador Ruiz de Zuazk. Quedó fijado el texto de la Ponencia, que ha de ser sometida a la reunión plenaria del Consejo, en el que se han introducido nuevas precisiones y modificaciones. Esta Ponencia se integra en la Comisión de Trabajo "Urbanismo y Viviendas", de la que es presidente don Antonio Andújar Rodríguez.

● Hoy, según informaciones facilitadas por el patrón mayor de la Cofradía de Pescadores, señor Cazorla, regresarán a nuestro puerto los pesqueros apresados por las lanchas ar-

gelinas y cuyo juicio se ha visto en Orán. Al parecer, la transferencia del importe de las sanciones ha sido efectuada por una entidad bancaria de París.

● Con carácter extraordinario y para tratar diversos asuntos de interés, se celebró junta general de Mercoalmérica, que contó con la asistencia del subdirector general de Agricultura. Se abordaron temas referentes a la actuación del Merco en la provincia con respecto a las últimas campañas.

● El proyecto de dedicarle un monumento a la escritora Celia Viñas va en serio. A tal fin, ha sido abierta una cuenta corriente en la Caja de Ahorros de Almería, con el número 010-310263 y con una cantidad inicial de 21.500 pesetas, cantidad donada por autoridades y artistas almerienses. La idea ha sido magníficamente acogida y estamos seguros que será secundada con la ayuda del pueblo almeriense.

MANZANILLO

ALMERIA

sesta y última, asistiendo los jefes locales de Adra, Albox, Berja, Dalías, Mar. El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Antonio Merino González, mantuvo un amplio

dos a realizar en sus respectivas localidades una política constructiva para conseguir y mantener la auténtica unidad entre los hombres y las tierras de España.